



### **Zambo Anguissa blessé, sera absent trois semaines**

Le milieu de terrain camerounais, Franck Zambo Anguissa, a été victime d'une blessure lors du match opposant Napoli à la Fiorentina. Après seulement une demi-heure de jeu, le joueur a dû quitter le terrain, laissant craindre une blessure légère. Malheureusement, les examens médicaux ont révélé une elongation du muscle semi-tendineux de sa cuisse droite, ce qui entraînera une absence prolongée.

Selon les prévisions médicales, Zambo Anguissa devrait être indisponible pendant environ trois semaines. Il a déjà commencé une thérapie pour accélérer sa récupération. Cette blessure le privera des prochains matchs de championnat de Napoli contre Bologne au Maradona et contre la Roma au Stadio Olimpico. Il est également incertain pour le match contre Sassuolo à Naples.

En ce qui concerne la sélection nationale camerounaise, Zambo Anguissa avait été convoqué par Rigobert Song pour les matchs amicaux contre la Russie le 12 octobre et le Sénégal le 16 octobre. Cependant, en raison de sa blessure, il a été remplacé par le jeune Ben Eliot.

Cette absence de Zambo Anguissa représente un coup dur pour Napoli et la sélection camerounaise, mais nous lui souhaitons un prompt rétablissement et espérons le revoir sur les terrains très bientôt.